

## Gerd Brückmann gewinnt Sommerturnierserie

Die zum Gedächtnis an Berthold Meckelburg ausgespielte Schnellschach-Sommerturnierserie lockte in Bad Arolsen sogar in den Sommerferien zahlreiche Spieler und Spielerinnen an die Bretter.

Die ersten beiden Turniere sahen die üblichen Verdächtigen an der Spitze. Turnier 1 gewannen Hermann Henze und Jürgen Wolf mit je 4:1 Punkten gemeinsam dicht gefolgt von Stefan Reuschel und Diana Strube. In Turnier 2 schlug Stefan Reuschel zu und erreichte sogar 4,5 aus 5.

Das dritte Turnier wurde eine Beute für Martin Malinowski, der diesmal alle Mitfavoriten hinter sich ließ. Erstmals groß auftrumpfen konnte auch Gerd Brückmann, der nur einen halben Punkt Rückstand aufwies. Am vierten Spieltag fühlte man sich wieder an die Auftaktrunden erinnert, denn mit Wolf, Reuschel und Henze lagen die Tabellenführer gemeinsam vorne.

Im fünften Turnier schlug die Stunde von Gerd Brückmann, der kurz zuvor bei einem stark besetzten Open-Turnier in Niedersachsen aufhorchen ließ. Brückmann bezwang alle Gegner mehr oder weniger souverän und war damit ganz plötzlich mitten in die Riege der Favoriten für den Gesamtsieg vorgerückt. In der Gesamtwertung lagen mit Hermann Henze, Jürgen Wolf, Stefan Reuschel, Gerd Brückmann und Martin Malinowski fast alle Spitzenspieler des Arolser Schachvereins nahezu gleichauf. So etwas hatte es schon lange nicht mehr gegeben.

Das Schlussturnier war also an Dramatik nicht zu überbieten. In teilweise hoch spannenden Partien und mit einer reichlichen Portion Glück schaffte Gerd Brückmann mit 4:1 Punkten schließlich genau das Resultat, das zum Gesamtsieg reichte, denn seine Mitstreiter schwächelten (Reuschel 3,5 aus 5), waren gar nicht anwesend (Wolf) oder verfehlten das Ziel hauchdünn (Henze 4 aus 5). Einen rabenschwarzen Tag erwischte Martin Malinowski (2 aus 5).

Mit dem denkbar knappsten Vorsprung von 0,5 Punkten sicherte sich Gerd Brückmann (12,5 aus 15) den Meckelburg Pokal vor Stefan Reuschel und Jürgen Wolf (je 12) sowie Hermann Henze (11,5) und Martin Malinowski (10,5) vor zahlreichen weiteren Spielerinnen und Spielern.

Nach dieser gelungenen Sommerturnierserie startete am vergangenen Freitag die Offene Arolser Stadtmeisterschaft und am Sonntag begann die Mannschaftssaison mit einem überragenden 4,5:1,5 Erfolg gegen Ahnatal (Bericht folgt).  
Jürgen Wolf



Hermann Henze (vorne links) gratuliert dem späteren Turniersieger Gerd Brückmann (vorne rechts).  
Im Hintergrund Jürgen Wolf